



**INAUGURAN PARLAMENTO.** Madrid, julio 13. En la sesión inaugural del primer parlamento elegido en España en casi medio siglo están la comunista Dolores Ibarruri, "La Pasionaria", a la izquierda, y con la mano en la cara, al centro, el poeta comunista Rafael Alberti. A la derecha, Modesto Fraile, quien actuó como presidente de la Cámara de diputados durante la sesión inaugural.

# Plan de Paz para Medio Oriente Aprueba Israel

JERUSALEN, julio 13 (AP) El Gobierno aprobó hoy un detallado plan de paz para el Medio Oriente que el Primer Ministro Menahem Begin presentará al Presidente norteamericano Jimmy Carter la semana próxima.

"Ahora tengo un claro mandato para llevar estas propuestas al Presidente", dijo Begin después de lograr la aprobación unánime del Gabinete, en funciones desde hace tres semanas.

Los detalles del plan diseñado por Begin, el Canciller Moshe

Dayan y el Ministro de Defensa Ezer Weizman se mantienen en total secreto.

El Secretario del Gabinete Anye Neor dijo que el documento será probablemente publicado después que Begin lo entregue a Carter en la Casa Blanca el 19 de julio.

"Por respeto, el Presidente debe ser el primero en escuchar nuestras sugerencias", declaró Begin a los periodistas al término de la reunión ministerial de tres horas.

Un comunicado del Gabinete se-

ñala que "las propuestas fueron presentadas por escrito para evitar cualquier posible imprecisión". La exposición del plan de Begin duró una hora, una señal de su

—Favor pase a la Pág. 85.

## Batalla Campal Entre Negros y Blancos en Prisión de S. Quintín

SAN QUINTÍN, CALIFORNIA, julio 13 (AP). La prisión de San Quintín estaba hoy en calma aunque tensa, según informes, después de una batalla a garrotazos y cuchilladas entre presos neozanés y musulmanes negros, que dejó un saldo de tres reclusos muertos y cinco heridos.

Las autoridades mantienen a los presos confinados en sus celdas en toda la cárcel.

Cuando el conflicto estalló ayer en un ala de la prisión, el vocero de las autoridades Mike Luxford, dijo: "El Hospital parece un campo

—Favor pase a la Pág. 85.

## Perú Exportará... Moscas

LIMA, julio 13 (EFE). El Perú está en condiciones de exportar cien millones de moscas por semana.

Se trata de moscas esterilizadas tras de haber sido sometidas a irradiación de isótopos radiactivos, que se emplean para combatir plagas en cultivos de frutas y hortalizas.

Según una información difundida hoy aquí, se señala que ya se está en tratos con los Estados Unidos para la exportación de dichas moscas a ese país.

El precio por un millón de moscas esterilizadas es de 85 dólares.

Lo que va a ser difícil es verificar si en el millón de moscas falta alguna, o se incluyen de más.

el pensamiento de la mayoría de los guatemaltecos.

Las posibilidades son: Recuperación total del territorio, cesión de un corredor que dé salida a Guatemala al Atlántico sobre el litoral beliceño, status de Estado Asociado de Belice con respecto a Guatemala, e independencia total para Belice.

Una fórmula combinada propuesta por Inglaterra sería la de dar independencia total a Belice, con reserva de un corredor para Guatemala y la construcción de una carretera por Gran Bretaña para dar salida a los productos guatemaltecos, más una compensación económica por el territorio liberado.

## PDC de Guatemala Pide Referéndum Sobre Belice

GUATEMALA, 13 julio (ACAN-EFE). Someter a consulta popular las alternativas planteadas actualmente para el futuro del territorio de Belice, que Guatemala litiga frente a Gran Bretaña, propuso hoy el Partido Democracia Cristiana Guatemalteca.

Según los democristianos, al decrecer la tensión bélica y reiniciarse las conversaciones, resaltan diversas soluciones que podrían conducir a soluciones satisfactorias para todas las partes en el conflicto.

Pero la opinión del Partido en cuanto a estas alternativas es que deben ser sometidas a un "amplio referéndum nacional", para que cualquier medida adoptada refleje

## Victoria de Partido de Suárez en el Nuevo Parlamento Español

MADRID, julio 13 (AP). La sesión inaugural del Parlamento español, libremente elegido por el pueblo, finalizó hoy con una victoria de la coalición de Unión Centro Democrático (UCD), sobre el Partido Socialista Obrero Español (PSOE) por 8-6.

La UCD, encabezada por el Presidente del Gobierno, Adolfo Suárez, logró los puestos más importantes del Parlamento. Consiguió la Presidencia y Vicepresidencia primera de ambas

Cámaras, además de cuatro secretarías, dos en cada Cámara, mientras que el PSOE, que dirige el abogado sevillano Felipe González, obtuvo la Vicepresidencia segunda del Congreso y el Senado y cuatro secretarías, dos en cada.

La UCD fue la ganadora, pero no por mayoría, de las primeras elecciones parlamentarias, libres celebradas hace poco menos de un mes después de 40 años, el PSOE

—Favor pase a la Pág. 42.

## OIT Insta a Agencias de ONU a no Tratar Cuestiones Políticas

GINEBRA, julio 13. El Director General de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) ha instado a las agencias especializadas de las Naciones Unidas, incluyendo a la suya propia, para que se abstengan de tratar cuestiones políticas que no son de su competencia.

El Director de la OIT, Francis Blanchard, manifestó hoy en una reunión de la Conferencia que celebra en Ginebra el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas, que las agencias especializadas están bien preparadas para tratar cuestiones que caen dentro de su mandato y competencia —aún cuando éstas involucren a la política— pero que no son competentes ni están preparadas para tratar importantes cuestiones políticas tales como las de la guerra y la paz.

Estas últimas cuestiones, dijo, deberían dejarse en manos de los organismos políticos de la ONU en Nueva York.

El Sr. Blanchard dijo que la OIT "está atravesando una etapa di-

ficil", pero que no es la única entre las agencias especializadas de la ONU en verse amenazada por una "excesiva política".

Los Estados Unidos ha dado noticia de que tienen intenciones de retirarse de la OIT, medida que sería efectiva en noviembre de este año, debido a la tendencia hacia un "excesivo énfasis político". Una comisión, a nivel de gabinete, está estudiando la cuestión de si los Estados Unidos deben verdaderamente retirarse o continuar siendo miembro de la OIT —a la que contribuye con el 25% de su presupuesto bienal.

El Sr. Blanchard no mencionó a los Estados Unidos en su discurso. Pero dijo que espera que su llamado a todos los miembros, para que respeten el mandato, los procedimientos y los principios de la OIT, sea escuchado, de manera que todos puedan fortalecer el carácter universal de la organización "sin el cual no podemos satisfacer las esperanzas depositadas en ella".

## Primera "Marcha de las Cacerolas" en Honduras

TEGUCIGALPA, julio 13 (Por Armando Cerrato, de ACAN-EFE). Unas cinco mil personas que portaban y hacían sonar utensilios de cocina de todos los tipos efectuaron este mediodía aquí la primera "marcha de las cacerolas" en protesta por el alza inmoderada en los precios de artículos de consumo popular.

La manifestación fue convocada y promovida por el Colegio Profesional Superación Magisterial Hondureño (COLPROSUMAH), al que se sumaron amas de casa, estudiantes y obreros en un recorrido que hizo estaciones en la casa presidencial, el Ministerio de Hacienda, el Ministerio de Economía y el Ministerio de Educación.

Un enorme rótulo rojo que dice "Protestamos contra el alza de precios en los productos de consumo popular", fue pintado en las paredes de casa presidencial,

mientras oradores de diversas organizaciones hacían uso de la palabra.

Durante los discursos se protestó contra presuntos atropellos a entidades sindicales, especialmente las de la costa norte del país.

También se criticaron las pretensiones de fundar una Universidad privada sin ingerencia de la nacional autónoma, la decisión gubernamental, de apoyar a Guatemala en sus reclamos de ejercer soberanía sobre el territorio de Belice.

Los oradores hicieron énfasis en el alza de los precios de consumo popular. Varias madres de familia que acompañaban a sus hijas en la "marcha de las cacerolas" al hacer uso de la palabra, indicaron que "ya no se puede vivir en esta nación, que hasta hace pocos años era considerada el granero de Centroamérica".



**ACUSADAS DE ENVENENAR PACIENTES.** Detroit, julio 13. Filipina Narciso (derecha), su abogado Thomas O'Brien y Leonora Pérez, izquierda, llegan hoy acompañadas por familiares y amigos, a la Corte en Detroit para recibir el veredicto, después de haber sido acusadas de envenenar a pacientes en un hospital de Ann Arbor, Michigan, en 1975.